



Rotary:
BE THE INSPIRATION
インスピレーションになろう

2017~18年度テーマ

中村ロータリークラブ

例会記録 (2018~2019)

会長/杉本一博

幹事/福原紀夫

会報委員長/兵等剛

創立/昭和38年10月2日

例会日/水曜日 12:30~13:30

例会場/新ロイヤルホテル四万十

事務所/四万十市中村小姓町46番地 中村商工会館2F

TEL 0880-35-4551 FAX 0880-35-4553

●ホームページ <http://www.nakamura-rc.com/>

週報 No.2579

第2710回 平成31年3月13日 (晴れ)

本日のプログラム:家庭集会の報告

3月20日(水) :美化ゾーン野外例会

3月27日(水) :会員スピーチ 荒川 泰士会員

【会長挨拶】杉本一博会長

- 今日は、「木造建築が地球を救う」について一言。

現在の木造建築の工法には軸組工法と枠組み工法があります。平成26年CLT工法と言うのが日本農林規格で制定されました。CLTは1995年頃ヨーロッパで開発された工法です。一般的な集成材は、同じ方向に板を貼り合わせて強度を増した材料となるのですが、CLTは一枚一枚板を90度に直交させて貼り合わせることにより一層強度が増す材料となります。幡多のCLT工法の建物は、宿毛の宿毛商銀本店の建物です。

日本で一番大きな建物は、東大寺の大仏殿です。また、住友林業が木造での世界一の超高層ビルを2041年に東京の丸の内に建築するようです。

現在世界的に木造建築CLTでの高層ビルが増えているようです。これは、世界的にCO2の削減を考えているからです。木材には二酸化炭素を吸収させて固定化させる機能があるとのことで、森林が地球を救うのは間違いないありません。

【幹事報告】福原紀夫幹事

- ガバナー事務所より
バギオだより3月号 配信
- ガバナーエレクト事務所より
短期交換プログラムの第一次面接について
3月17日(日) 10:00~高知サンライズホテルにて開催
- 地区ロータリー財団事務所より
RI財団室NEWS 3月号 配信
- 四万十RCより例会変更のお知らせ
3/19(火) 郷土資料館にて開催
(雨天決行)
- 来週(3/20)の例会は、野外美化ゾーン例会です
- 四万十市より四万十川一斎清掃参加のご案内
4/14(日) 午前8時~9時(小雨決行)



【本日のプログラム】 会員スピーチ 家庭集会の報告



■弘内 社会奉仕委員長

2月27日、新ロイヤルホテル四万十で11名の参加で行いました。

●来期の地区補助金事業案について

四万十市の企画課に情報を聞き入れて、まちバスの停留所等に長イスを設置する案が出ました。

●会員増強について

「増強委員長が、候補者をリストアップして、会員の知っている人を増強委員長と一緒に勧誘に行く」という案などがありました。

また「女性会員を増やすべき」との意見も出了しました。

●退会防止について

- ・推薦者のフォローが大事。
- ・親睦の事業を増やして交流の場を増やす。
- ・夜間例会を増やしていく。
- ・他クラブにメーカアップする。
- ・例会開始時間を12：30から12：00に変更したらどうか。 等の意見が出ました。

■青木 国際奉仕委員長

2月27日に社会奉仕委員会と合同で行いました。

●来季の地区補助金事業案は2点案です。

- ・「カドルファミリー」への支援を続ける。
- ・学童保育への図書等を配布したらどうか。

●会員増強・退会防止について

- ・今季の増強は委員長のおかげだった。
 - ・例会欠席者へのフォローを推薦者がする。
 - ・「野球」と「ゴルフ」の愛好会があるが、「釣り」など別の愛好会を増やす。
- 中村RCは「野球」が会員増強に貢献しているが、野球に限らずに取り組んでいく「ロータリーが楽しい」と思って頂ければ退会防止にも繋がるのではないかとの案が出ました。

■井上 職業奉仕委員長

青少年奉仕委員会と合同で『わかまつ』で開催。

●地区補助金の提案

・杉本会長より『OMOIYARI音楽会』への支援。『OMOIYARI音楽会』は学校にプロの歌手を派遣して、音楽を通じての道徳教育だそうです。青年会議所との協賛事業として出来るのか検討しています。

●会員増強について

- ・今期は多数入会しているので、上等という事でした。

■荒川 青少年奉仕副委員長

職業奉仕委員会と合同で行いました。

●地区補助金について

- ・『OMOIYARI音楽会』の案が出ました。

●会員増強について

・会員は増えたが、出席率が低くなっている、との事で、推薦者のフォロー・例会の充実などの意見がでました。

●防災植物体験学習会の開催

- ・「防災植物体験学習会」を4月6日（土）に行います。場所は津蔵渕の稻田会員の所をお借りします。是非参加のほどお願い致します。

■杉本会長

『OMOIYARI音楽会』は青年会議所主催で行うとのことで今回は見送ります。

家庭集会では「まちバス」の停留所にベンチを設置、学童保育施設への支援、カドルファミリーへの支援等の案が出ました。

先週の理事会で検討した結果、カドルファミリーへの支援が決定致しました。

よろしくお願ひします。

【ニコニコ箱】

杉本会長：本日はお日柄も良く強い風の中で、地鎮祭を行なってきました。

今日は、前からも後ろからも31313ですね。

【出席報告】・会員総数56名（免除会員4名）

・本日の出席/30名 68.88%

・先週の訂正 MU7名 63.82%→82.22%